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Acta de CD/ENA 149 12015

En la sala de reuniones de la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto Quiñonez" (ENA),

a las catorce horas del día veintinueve de octubre del año dos mil quince, Reunidos los

miembros del Consejo Directivo de la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto

Quiñonez": Licenciado Daniel Américo Figueroa Molina, en su calidad de Presidente del

Consejo; Ingeniero Ever Said Zelayandia, Director Propietario, Ingeniero Joaquín Rolando

Rosales, Director Propietario, Ingeniero Wilber Alexander Campos Nolasco, Director

Suplente, Ingeniero José Miguel Cambara Zimmerman, Secretario del Consejo; Se inicia la

reunión con la verificación del Quórum y la agenda siguiente: PUNTO UNO.

Establecimiento de Quórum. PUNTO DOS. Aprobación de la Agenda; PUNTO TRES.

Lectura, aprobación y firma del Acta número ciento cuarenta y ocho. PUNTO CUATRO.

Plan de trabajo del Comité de Medio Ambiente. PUNTO SEIS. Informe de APA. PUNTO

SIETE. Informe del Depaftamento de Fitotecnia. PUNTO OCHO. Cur:ricula.

DESARROLLO DE LA AGE|{DA: PUNTO UNO. Establecimiento de Quórum.

ACUERDO UNO.

¡rropietarios v un suplente del Conseio Directivo. PUNTO DOS. Aprobación de la

Agenda. ACUERDO DOS. Se aprueba por unanimidad la asenda. PUNTO TRES.

Lectura, aprobación y firma del Acta número ciento cuarenta y ocho. ACUERDO TRES.

Se aprueba por unanimidad el Acta número ciento cuarenta y ocho, para constancia

se firma. PUNTO CUATRO. Plan de trabajo del Comité de Medio Ambiente. La

Licenciada Tania Valladares manifiesta que: El presente plan es el conjunto de actividades

y estrategias a desarrollar por el Comité Ambiental de la Escuela Nacional de Agricultura

(ENA), con el propósito de promover la protección del medio ambiente en dicho centro de

estudio e investigación; así como en sus alrededores. Así mismo agrega que el

funcionamiento del Comité Ambiental implica la coordinación entre sus miembros. la

Dirección Académica de la institución, los docentes, alumnado, personal administrativo y

de mantenimiento; y todos aquellos que tengan relación con la institución. Cada uno siendo

responsable de actividades asignadas; explica que e1 objetivo es Promover y practicar la

Sensibilización y Educación Ambiental en La Escuela Nacional de Agricultura ENA y sus

sectores de incidencia. Para mejor conocimlento agrega al libro de anexos una copia del

mismo. ACUERDO CUATRO. El Conseio Directivo acuerda la a¡rrobación del plan

de trabaio del Comité de Medio Ambiente. PUNTO CINCO. Informe de APA. Los

Licenciados Lisseth de Flores, Tania Valladares y Luis Núñez, presentaron al Consejo

Directivo las actividades que se han realizado respecto a la Finali zación del Convenio

ENA/ APA. El Conseio Directivo se dio rior enterado. PUNTO SEIS. Infbrme del

Depaftamento de Fitotecnia. La Ingeniera Emma Linares explica la Asignación

Presupuestaria, Ejecución Presupuestaria y Avance de Metas Físicas y Financieras dos mil

quince, para 1o cual agrega los siguientes datos:
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;4101 \limentación para personas s 199.00

;4103 iem¡llas y plantas S s,892.23

;4704 ,roductos textiles (agril y pita) s 2,s60.66

't4L07 ,roductos químicos S 33,923.39

i4L1,7 Vlinerales no metálicos (cascajo, arena) s 772.60

;4118 lerram¡entas y repuestos ( filtros, resortes) 5 zJqg.zq

i4L99 úascarillas s 290.30

;4799 ¡¡enes de consumo diversos S 2oo.oo

;4',J,72

ninerales metál¡cos (pernos y tuercas dr
'ractor) S 547.t6

;4301 r'lantenim¡ento de bienes mueble5 s 6,853.88

;4302 :nto y reparación de vehiculo s 732.97

i4399 iervicios generales Y arrendamientos d¡versos s 26,768.s0

;4304 ransporte, fletes y almacenamiento S 16,213.80

Total s 97,703.67

Así mismo explica ejecución de la proyección de ingresos, producción del departamento

que no ha sido ejecutado, el recurso humano'por área. metas físicas de la Unidad de

Gramíneas y Leguminosas, entre otros. para lo cual da respaldo en el libro cle anexos del

Consejo Directivo. El Consejo Directivo se dio por enterado. PUNTO SIETE. Informe
de Curricula actual. El Ingeniero Luis Felipe Torres: explica que el Plan de Estudio actual

otorga Titulo de Agrónomo en grado de Tecnólogo con salida lateral cle Técnico, para Io

cual explica la intbrmación ref-erente al grado aca<lémico, Asignaturas, y las Unidades

valorativas. El Conseio Directivo se da por enterado. Y no habiendo rnás que agregar se

lirma la presente, en el mismo lugar de la reunión a las dieciocho horas del día veintinueve

de octubre del año dos mil quince.
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